

# やまだっ子

西都市立都於郡小学校山田分校

令和3年1月14日

## 3学期も元気でがんばります！

山田っ子3名は、3学期始業の日から全員揃ってスタートすることができました。始業式では、全員で今年の目標を発表し合い、10歳の年への決意を新たにしました。山田っ子たちは2学期まで欠席ゼロを続けてきました。風邪ももちろんですが、感染症への対応は今後も欠かせません。マスク着用、手洗い・うがい、消毒の徹底で予防に努め、5年進級に向けてがんばっていきます。



## 命を守る「避難訓練実行」

寒い日が続いているので、分校では教室をファンヒーターで温めています。今回は、職員室のファンヒーターから火災が発生したという想定で教室からの避難の仕方を体験しました。「お・は・し・も」を意識しながら、どこを通れば安全に避難できるかを考えました。万一に備えて命を守るための大変な学習ができてよかったです。

### 2月の予定

- 1日(月) 安全点検
- 4日(木) 新入学児保護者説明会  
(本校にて)
- 8日(月) 幼保小情報交換会①
- 9日(火) 幼保小情報交換会②
- 9日(火) 4年交流学習  
(本校4年生が分校へ)
- 11日(木) 建国記念の日
- 12日(金) 幼保小情報交換会③
- 16日(火) クラブ活動(反省)
- 17日(水) みどりの時間、全校図書
- 18日(木) さいと学、さわやかチェック
- 19日(金) Super Friday(4時間授業)
- 23日(火) 天皇誕生日
- 25日(木) 分校参観日  
(本校参観日2、3、6年)
- 26日(金) 体育館清掃

### 冬を楽しんで

各地で大雪による被害が出ていますが、宮崎県は九州東岸ということもあってか、温暖な気候に恵まれています。それでも、ひときわ寒さの厳しい朝には運動場が霜で真っ白になります。白い息をはきながら足早に登校してきた山田っ子は「つらら」を握りしめていました。冷たくしごれているはずの手の指に負けないくらい真っ赤になった頬を輝かせながら「氷を見つけました！」と駆け寄ってくる子どもたち。朝の準備を済ませると外に駆け出してきて、自分の足跡に感激しながら冬を楽しんでいます。やはり、子どもには元気な笑顔が似合います！

